
   

20２２年（令和４年）９月２９日 

 北定だより 
 

開校１２０周年！ 
 

 本校は開校１２０周年を迎えます。定時制は昭和２８年に設置され６９年目

になります。本校は全道でも長い歴史を持つ学校の１つです。生徒数が多かった

時期は１学年３クラスありましたが、少子化の影響もありクラス数がだんだんと

減ってしまい、今年の１年生から１クラスの募集となってしまいました。来年度

には全学年１クラス編成となります。学級数が減り、寂しいですが小さい規模だ

からこそできることを見つけながら、充実した学校生活が送れるようにしていき

たいと考えております。ご協力お願いいたします。 

 

今年度も感染症対策を十分に講じた上で定通体連が開催されました。石狩支部大会

にはバスケ部、バドミントン部、野球部が出場し、そのうちバスケ・野球部は全道大

会の切符を手に入れました。バスケ・野球部は掛け持ちの選手もいますので、２週続

けて試合に出場した生徒もいました。 

バドミントン部は残念ながら負けてしまいましたが、今回の試合の反省を次に生か

せるように新たな気持ちで練習に励んでます。これからも応援よろしくお願いします。 

  

 

【石狩支部大会】 

部活動 結 果 日 時 場 所 

バスケットボール（男子） 

札北７３－４４札工 

札北６１―５６大通（準決勝） 

札北５６―４３有朋（決 勝） 

全道大会出場（苫小牧市） 

５月２８～２９日 市立大通高校 

バドミントン 
〔男女個人〕 

１回戦敗退 ３名 
５月２８～２９日 江別高校 

軟 式 野 球 
札北２－５札工＋札南（連合チーム） 

全道大会出場（札幌市） 
６月４日 美香保球場 

 

【全道大会】 

部活動 結 果 日 時 場 所 

バスケットボール（男子） 札北４７－６８旭工 ６月１８日 苫小牧東高校 

軟 式 野 球 札北０―３札工＋札南（連合チーム） ７月７日 つどーむ 

 

５月２５日（水）に生徒総会が行われました。選出された議長、副議長のもと、昨年度の行事の反省と予算の執行、

今年度の行事予定と予算計画の議題が、粛々と進められました。 

 昨年は、新型コロナウイルスの影響で、学校祭などの取り止めがあり、残念でしたが、今年度は工夫を凝らして学校

祭等に代わる行事を実施する計画が執行部から出されました。質疑の際には今後の学校

祭についての見通しに関する質問がだされ、生徒会活動に積極的に関わろうとする姿が

見られました。 

 スムーズな議事進行を行ってくれた３年生の議長さん、生徒会執行部のみなさん、お

疲れ様でした。 
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 ７月 22 日（金）「サッポロさとらんど」へ研修旅行に行きました。週間天気予報で

はお天気が心配されましたが、当日は絶好の研修日和となりました。地下鉄とバスを乗

り継ぎ到着。まずは、全員で「アイスクリーム作り体験」です。材料をボールに入れ、

そのボールを氷で冷やしながら混ぜ混ぜ。だんだんとシャーベット状になりアイスクリ

ームの完成です。食べた感想は…全員「おいしい～♡」ストロベリーソースをかけて味

変も体験。その後は班行動です。各班で動物とふれあったり、スポーツをしたり、自転

車にのったり…思い思いの時を過ごしました。 

 帰りもバスと地下鉄を利用しました。ちょうど丘珠高校の終業式の日とぶつかり、バ

スは少し混んでいましたが無事到着。初めての学年での課外活動となりました。思い出

がまた1ページ増えました。 

 さとらんどさんより「手づくりアイスクリーム」のレシピをい

ただきました。ご家庭でも作ってみてはいかがでしょうか。 

★材料（できあがり約８０ｇ）★ 

☆牛乳（６０ｃｃ）☆生クリーム（２０ｃｃ）☆グラニュー糖（６ｇ） 

↑を混ぜボールに入れる 

○塩 ○氷 ←を☆と別ボールに入れて、☆ボールを冷やしながら混ぜる 

       全体がかたまったらできあがり 

 

7月15日（金）に１２０周年記念講演会が本校体育館で行われました。「自分の人生自分しだい 幸福度を高める発

想法」と題して、㈱ゆめかな の石川尚子氏に講演していただきました。悩んだりしている時は自分を否定したり、自信

をなくしたりしがちですが、そんな時こそ発想を変えて「自分にできること」「自分をほめてあげること」が大事であ

ることを教えてくださいました。確かに自分でどうにもできないことを悩んでいても解決でき

ません。視点を変えることで気持ちも楽になるのかも…と感じた講演でした。日本の子供たち

の幸福度はとても低いのだそうです。石川氏は「夢は日本の子供たちの幸福度が少しでも高く

なること。できることを行っていきたい」と語っていました。最後に生徒たちから質問も出て

有意義な講演会となりました。10 月 7 日（金）には創立１２０周年記念式典が全定合同で

「カナモトホール（北１西１）」で14:00より行われます。 

 

6月28日（火）にGoGo企業説明会が北海きたえーるで行われました。本校からは4年

生全員と就職希望の3卒予定者が参加しました。出展企業は８０社あり、生徒はそれぞれ興味

がある企業の説明を聞きました。説明会ではありますが生徒たちは本番の面接と同じくらい緊

張感を持ち、メモを取ったりうなずきながら話を聞いていました。学校での面接練習とは一味

違う企業の方による模擬面接といった感じでした。卒業予定者の就職活動は9月から本格的に

動き出しています。就職試験は9月1６日（金）から始まっています。進学の願書受付は10

月 1日（土）より随時始まります。卒業学年になる前に、ご家庭でも進路についてお子様とお

話しする時間をとっていただければと思います。 

9 
29 木 北定フェス2022（スポーツ） 

11 

10 木 学校説明会 

30 金 北定フェス2022（映画鑑賞） 14 月 見学旅行結団式（3年） 

10 

3 月 振替休日 15 火 見学旅行（3年）～18日（金） 

４ 火 後期始業式 25 金 防災学習・講話 

7 金 創立１２０周年記念式典 29 火 後期中間考査～12月２日（金） 

19 水 生徒会役員選挙 12 26 月 全校集会（休業前） 

22 土 柔道新人大会当番校 生徒の様子を定期的にHPで紹介しておりま

す。お時間がある時、行事のあとなど是非

ご覧ください。 

26 水 生徒会役員認証式 

 



 


